



ECHTHOLZ IM MATERIALMIX

Reichert Holztechnik präsentierte zur interzum Dekor-Module, die mit dem erfolgreichen Wandpaneelen-Programm aus Echtholz „relief by nature“ kombiniert werden können. Zu den Designs der Module gehören echte, natürlich duftende Applikationen aus Almheu und Blättern. Auch stehen die Wandelemente in allen RAL- und NCS-Farben zur Wahl, hoch glänzend oder matt lackiert. Zudem lassen sich die Holzpaneelen mit beschreibbaren Elementen in schwarzem Tafellack kombinieren. Darüber hinaus bietet Reichert Holztechnik neben Modulen zur freien Gestaltung ebenso Sonderanfertigungen. „Es ist immer unser Ziel, Architekten und Innenausbauern mit individuellen Designideen neue Gestaltungsmöglichkeiten zu eröffnen. Individuelle Kreationen mit Holz- und Dekorelementen stellen Wände einfach in den Blickpunkt“, ist Geschäftsführer Erhard John sicher.

Genuine wood in a mix of materials – At interzum, Reichert Holztechnik presented décor modules that can be combined with the successful “relief by nature” genuine wood wall panel collection. The module designs include real, naturally aromatic applications made from mountain hay and leaves. And the wall elements are available in all RAL and NCS colors, in high gloss or matt. In addition, the wood panels can be combined with elements covered with blackboard paint that can be written on. Furthermore, in addition to modules that allow freedom in design, Reichert Holztechnik also offers custom-made products. “It is always our goal to open up new possibilities in design for architects and interior designers with distinctive design ideas. Distinctive creations with wood and décor elements simply make walls a focal point,” says Managing Director Erhard John with certainty. Photos: Reichert Holztechnik

www.reichertht.de